

ABSTRAK

Siti Maisyaroh, 2022, *Penerapan Permainan Engklek Untuk Mengembangkan Motorik Kasar Anak Usia Dini Kelompok B Di TK Dharma Wanita Sumedangan Pademawu Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura,
Pembimbing: Thorik Aziz M.Pd

Kata Kunci: Permainan Engklek, Motorik Kasar, Anak Usia Dini

Permainan engklek adalah permainan yang melompati gambar kotak satu ke kotak berikutnya dengan berbagai macam gambar yang salah satunya berbentuk gambar kaki dan tangan di atas karpet dengan melewatinya sesuai gambar. Jika kotak gambar pertama bergambar satu kaki maka anak melompatnya dengan satu kaki sampai kekotak berikutnya dengan gambar yang berbeda di setiap satu kotak berikutnya sampai selesai. Permainan engklek dapat mengembangkan motorik kasar pada anak dikarenakan dalam permainan engklek terdapat kegiatan melompat, berjalan, melempar. Sehingga perkembangan motorik kasar anak dapat berkembang dengan baik.

Tujuan penelitian ini yang *pertama* yaitu untuk mengetahui penerapan kegiatan permainan engklek untuk mengembangkan motorik kasar anak usia dini kelompok B di TK Dharma Wanita Sumedangan Pademawu Pamekasan. *Kedua* yaitu untuk mendeskripsikan faktor pendukung dan penghambat dalam penerapan permainan engklek untuk mengembangkan motorik kasar anak usia dini Di TK Dharma Wanita Sumedangan Pademawu Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif yang mana sumber data diperoleh dari hasil wawancara, observasi dan dokumentasi dari beberapa informan seperti kepala sekolah dan guru, sedangkan untuk pengecekan dan kekuatan pengamatan melalui triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa permainan engklek dapat mengembangkan motorik kasar pada anak usia dini kelompok B di sekolah TK Dharma Wanita Sumedangan Pamekasan seperti gerakan fisik, dan anak bisa mengenal simbol dan warna dengan baik. Permainan engklek modern cara penerapannya lebih modern Perkembangan motorik kasar pada anak sudah sesuai dengan harapan para guru kelompok B di TK Dharma Wanita Sumedangan Pademawu Pamekasan.